

Le marcheur lorientais Steven Le Meur, l'emporte à Fougères

Le 13 novembre 2023 à 17h41



Dimanche 12 novembre 2023, dans des conditions météorologiques difficiles, Steven Le Meur, marcheur du Lorient Athlétisme Club (LAC), signait son retour sur la piste de Fougères (Ille-et-Vilaine) pour la première manche du challenge Mario-Gatti, circuit incontournable des marcheurs athlétiques bretons. Après trois ans de pause, c'est un retour gagnant pour le Lorientais qui remporte la course homme sur 10 km en 51 mn. « C'est une performance de niveau Inter Régional 2. Son retour est très bon. Steven est très motivé. Il suit un plan d'entraînement avec quatre séances hebdomadaires. Il marche plus de 60 km par semaine », précise Mikaël Riou, président et entraîneur du Lorient Athlétisme Club.